

Verkauft wurden vom 1. Januar bis 31. Dezember 1957 in den verschiedenen Ausstellungen total 8360 Kataloge sowie Kataloge früherer Ausstellungen, außerdem 160 Bilderhefte der Sammlung.

Die höchsten Besucherzahlen fallen auf die Monate:

August, Le Corbusier und Fernand Léger, mit 19 221 (1956: September, Paul Cézanne, mit 34 571).

Juni, Alt-Peru und Le Corbusier, 17 329 (1956: Oktober, Paul Cézanne, mit 21 459).

Juli, Le Corbusier und Fernand Léger, mit 16 344 (1956: Unbekannte Schönheit und Paul Cézanne, mit 16 787).

Die Umbauarbeiten zwangen uns, das Kunsthhaus während des Monats September ganz geschlossen zu halten.

Vom Kunsthhaus veranstaltete Führungen fanden 29 mit 1544 Teilnehmern statt, nicht vom Kunsthhaus veranstaltete Führungen 11 mit 287 Teilnehmern, insgesamt 40 mit 1831 Teilnehmern (1956: 100 mit 3359 Teilnehmern).

An die Künstlerunterstützungskasse werden ausbezahlt Fr. 1004.15.

An den Schweizerischen Kunstverein Fr. 781.40.

Die von der Kunstgesellschaft durchgeführten 3 Ausstellungen im Helmhaus wurden von 12 718 Personen besucht. Davon waren 6778 Zahlende und 5940 nicht Zahlende. 20 Schulklassen mit 329 Schülern und Lehrern, 1 Gruppe mit 27 Personen. Es wurden 1654 Kataloge verkauft.